

Programa Corfo impulsa construcción sostenible y nuevas oportunidades para uso de la lana regional

Coyhaique.- Con el objetivo de revitalizar el mercado de la lana en la Región de Aysén, el Programa de Atracción de Inversiones de Corfo ha establecido una alianza estratégica con BioAislant, empresa de la Región del Biobío dedicada a la fabricación de aislantes térmicos de lana de oveja.

Esta iniciativa no solo apunta a reducir el stock acumulado de lana, sino también a impulsar un mercado regional que aproveche este recurso natural en proyectos de construcción sostenible, promoviendo así el desarrollo económico local y el uso de materiales sustentables en la región.

“Estamos trabajando activamente para encontrar mecanismos de venta y salida para la lana que ha estado almacenada durante años, afectando a nuestros productores locales”, explicó Fernando Johnson Durán, subdirector de Corfo Aysén.

“Gracias a este programa, hemos logrado conectar a los productores de la región con el empresario Francisco Arriagada, quien no solo fabrica productos de aislamiento térmico con lana, sino que también explora nuevos usos para este material”, agregó.

El proyecto apunta a crear un mercado estable para la lana, promoviendo su uso como aislante térmico en viviendas, en línea con los objetivos de eficiencia energética del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

“Esta iniciativa es una excelente oportunidad para Aysén, ya que nos permite utilizar un recurso local y generar desarrollo económico en la región” señaló Paulina Ruz



Delfín, Seremi de Vivienda, quien destacó la importancia de esta solución en el marco del Plan de Emergencia Habitacional, “además, esto contribuye a que más familias puedan acceder a viviendas térmicamente eficientes y sostenibles”, dijo.

Por su parte, Francisco Arriagada, director comercial de la empresa BioAislant, expresó su entusiasmo por las posibilidades que ofrece este proyecto. “La alianza entre el sector público y privado es clave para sacar adelante proyectos como este. Estamos muy entusiasmados con la perspectiva de comenzar la producción en la región durante el primer semestre de 2025”, afirmó.

El apoyo de Corfo y otras instituciones

públicas regionales, como la Seremi de Agricultura, son piezas fundamentales para avanzar en este proyecto.

“La instalación de una planta que use lana como aislante no sólo ofrecerá una solución innovadora, sino que también aliviará la presión sobre nuestros agricultores, quienes han visto cómo el stock de lana ha crecido sin salida comercial en los últimos años”, comentó la Seremi.

El programa de Atracción de Inversiones de Corfo Aysén continúa explorando vías para que el proyecto se concrete, incluyendo el desarrollo de incentivos y la búsqueda de más actores interesados en participar en este creciente mercado.

